

Kippel⁰¹

AVATARES

La saga de los Sabrià: tecnología en la sangre

Frederic Sabrià y sus hijos, Pau y Quim Sabrià, se alzan como actores claves de la industria tecnológica, con start ups de éxito como Olapic y EDPuzzle.

30 ENE 2017 — 04:57

POR AMELIA PIJUÁN



La familia Sabrià lleva la tecnología en la sangre. Desde Nueva York hasta Barcelona, **Frederic Sabrià** y sus dos hijos, **Pau** y **Quim Sabrià**, han luchado por hacerse un lugar en el ecosistema emprendedor y llevar a cabo sus proyectos con éxito. Si bien cada uno de ellos se ha movido desde su lado del tablero, uno dedicado a la enseñanza y los otros dos empeñados en levantar su propia empresa, los tres Sabrià han compartido un nexo de unión a lo largo de sus carreras: la tecnología.

Frederic Sabrià es el vértice de esta saga. El progenitor, nacido en Barcelona, es experto en operaciones y profesor de la escuela de negocios Iese. La formación universitaria de Sabrià se completó entre Estados Unidos, donde se doctoró en Ingeniería por la University of California-Berkeley, y Barcelona, donde también cursó un doctorado en Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de Barcelona.

Entre los proyectos en los que participó Sabrià se encuentran su participación en el desarrollo del Aeropuerto Internacional de Barcelona o el diseño de un plan maestro para el departamento logístico del Comité Organizador de los Juegos Olímpicos de Barcelona de 1992. El profesor también estuvo involucrado en la evaluación de las aplicaciones de transporte de ISDN en España.

1/3

<https://www.kippel01.com/avatares/la-saga-de-los-sabria-tecnologia-en-la-sangre.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Kippel⁰¹

AVATARES

Frederic Sabrià participó en el desarrollo del Aeropuerto Internacional de Barcelona

A lo largo de los años, Sabrià ha trasladado su conocimiento tecnológico a las áreas de logística y transporte, y sistema de operaciones a través de la impartición de clases en la escuela de negocios Iese.

Si la tecnología y la digitalización ha sido una constante en la vida de **Frederic Sabrià**, sus hijos **Pau** y **Quim** han hecho de esta variable uno de sus modos de vida.

Pau Sabrià siguió los pasos de su padre y se licenció en Ingeniería en la Universitat Politècnica de Catalunya en 2005. Tres años después, durante los que trabajó en la consultora The Boston Consulting Group, el mayor de los hermanos se decidió a cruzar el charco y estudió un MBA en Columbia University. Fue justo allí donde Sabrià conoció a los dos emprendedores junto a los que esbozaría los primeros bocetos de **Olapic**, una plataforma que facilitaba la interacción entre marcas y usuarios a través de las fotografías publicadas por los propios internautas.

La *start up* vio la luz en 2010 de la mano de **Pau Sabrià**, **Luis Sanz** y **José de Cabo**. Dos años después, la empresa recibió una inversión de medio millón de euros para impulsar su crecimiento, en 2013 consiguió captar otros cinco millones de euros y en 2015 consiguió cerrar una ronda de financiación de catorce millones de euros.

Finalmente, seis años después de su gestación, los fundadores vendieron la empresa a la estadounidense **Monotype** por 121 millones de euros. En la actualidad, el mayor de los Sabrià continúa trabajando para desarrollar **Olapic** después de que **Monotype** asegurara que su intención era contribuir al crecimiento de la *start up*.

Monotype compró Olapic, de Pau Sabrià, por 121 millones de euros

Quim Sabrià es otro eslabón de la saga de los Sabrià. El menor de la familia también ha optado por liderar su propio proyecto empresarial con la constitución de **EDPuzzle**. Pero, para llegar hasta allí, el joven ha pasado por varias fases. En primer lugar, Sabrià sintió interés por el sector empresarial y se licenció en Administración de Empresas en Esade.

Tras licenciarse, decidió virar hacia un cariz más formativo y obtuvo un Máster en Formación de Profesorado. Al acabar su formación, el menor de los Sabrià empezó a dar clases de matemáticas en un instituto de Badalona, y fue justo allí donde se dio cuenta de que los alumnos se sentían más atraídos por una pantalla que por sus explicaciones.

Sabrià, que ya tenía pensado viajar a Estados Unidos para completar su formación, decidió jugársela y presentar su propio proyecto empresarial en Silicon Valley: **EDPuzzle**. La *start up*, fundada en 2013 por **Quim Sabrià**, **Xavier Vergés**, **Santi Herrero** y **Jordi González**, es una herramienta gratuita que permite personalizar videos ya existentes de **Youtube** o **Khan Academy** para utilizarlos en clase.

A día de hoy, la plataforma cuenta con once empleados y dos bases operativas en Barcelona y San

2/3

<https://www.kippel01.com/avatares/la-saga-de-los-sabria-tecnologia-en-la-sangre.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Kippel⁰¹

AVATARES

Francisco. La herramienta ya se distribuye en 150 países y ha conseguido levantar más de 3,5 millones de euros en diferentes rondas de financiación.

Melina Sabrià completa la saga familiar. Si bien la joven no está vinculada directamente con el negocio digital, ejerce como jefa de producto en Desigual y está vinculada profesionalmente con la empresa de ropa de hogar Si Som Dos.